

« Caramelles »

La alegría de la Pascua hecha canción, ha recorrido ayer sábado y hoy Domingo de « Pasqüetes », las calles y plazas de la ciudad, llenándolas con su mensaje de nueva Primavera, lanzado al aire por los grupos corales, perpetuando así esa bella tradición de nuestro pueblo, a la que han contribuido también con sus voces cristalinas los pequeños « canteires » del Catecismo Parroquial que con sus clásicos barrretinas y sus contrapuntos de danza se han ganado el simpático aplauso de todos los granollerenses.

Salón de San José

En el Colegio de San Joaquín de las Hermanas Carmelitas, tiene lugar hoy la Bendición e Inauguración de una nueva Sala de Actos, magnífico teatro por cierto, denominado « Salón de San José ». Con tal motivo se celebrará una Misa-Cantada, Bendición por el Ilustre Deán Arcipreste y Audición de Sardanias, por la mañana, y por la tarde tendrá lugar una representación teatral en el nuevo escenario, a cargo de un grupo de alumnas que pondrán en escena el drama misional « La sombra de Maríam ».

« Rotllana » sardanista

Con motivo de celebrarse hoy en toda la región el « Día de la Sardana », el Gremio de Pasteleros ha creado un original « tortell » que han designado con el sardanístico cualificativo de « Rotllana » y que seguramente habrá de alcanzar un dulce y apetitoso éxito entre los innumerables aficionados a la « danza más bella de totes les danses que es fan i es desfan ».

Campana de Juventud

EXPOSICION Subirachs

Escultura religiosa
Dibujos

Del 24 Abril
al 8 de Mayo

Casa de Cultura San Francisco
de la Fundación P. Maspons Camarasa

Nuevo Cine

El día 17 del actual tuvo lugar la inauguración del nuevo Cine Astoria situado en uno de los lugares más céntricos de la ciudad. Es digno de destacar que el importe del beneficio de la sesión inaugural fue destinado como donativo al Hospital Asilo de Granollers.

Salón del Jazz

Dentro de la Semana dedicada a la música de Jazz organizada por el Casino-Club de Ritmo, se ha inaugurado en la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa, una importante Exposición de Pinturas y Fundas de Discos relacionada con el Jazz, que ha sido muy visitada y comentada por un gran número de granollerenses.

Patronato Local de la Vejez

Nota suplicada

Al procederse a la confección del Estado de Cuentas correspondiente al « XV Homenaje a la Vejez » celebrado el pasado año, en la relación de « entidades y asociaciones », se omitió involuntariamente, consignar a la « Mutua de Ntra. Sra. del Carmen », entidad ésta que anualmente presta su colaboración a esta Obra de amor a los Ancianos de nuestra ciudad; por ello este Patronato se complace en hacerlo público.

Fiesta del Libro

Contribuyendo a esta anual Fiesta dedicada al Libro en general, los jóvenes de Acción Católica han querido también estar presentes en esta aportación a la cultura, instalando un Stand, para la venta de libros, en la Plaza de los Caídos de nuestra ciudad.

Tómbola Pro-Reconstrucción Templo Parroquial

Como en años anteriores, se están llevando a cabo los preparativos para la Tómbola que a beneficio de nuestro Templo Parroquial, se instalará en nuestra ciudad (D. m.), durante las próximas Fiestas y Fiestas de la Ascensión.

Nos ruega la Comisión que cuida de dicha Tómbola, la publicación de esta nota por la que se invita a todas aquellas personas, que voluntariamente quieran contribuir con sus aportaciones a tan benéfica obra, remitan sus donativos a la Casa Rectoral.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

Fallo de los Concursos del Salón del Jazz 1960

Organizada por Cosino de Granollers - Club de Ritmo, se celebra en esta ciudad la Semana del Jazz dentro de la cual se inauguró el pasado domingo día 17, en la Casa de Cultura San Francisco, Fundación P. Maspons y Camarasa, el Salón del Jazz 1960.

El Jurado constituido por los señores Pio Canal, Pedro Casadevall, Antonio Cumella, Sebastián Gasch y J. J. Tharrats concedió el premio « Salón del Jazz 1960 » dotado con 10.000 ptas. a la obra « Pintura » de Juan Hernández Pijuan.

Asimismo, atendiendo al nivel alcanzado por sus obras, concedieron Mención de Honor a Enrique Tábara, Emilia Xargay y Amador Garrell. El Jurado se complace en hacer notar la alta calidad de la obra de Carlos Planell, presentada fuera de concurso.

También se concedió el premio a la mejor Funda de Disco de Jazz, que correspondió a « Recuerdo de Billie Holiday », editada por la casa Philips.

La entrega de los premios tendrá lugar hoy domingo, día 24, en el barriquete de clausura de la « Semana », que tendrá lugar en el Hotel Europa.

La Exposición permanecerá abierta hasta el día 1.º de Mayo.

Campana de Juventud 1960



Caja de Ahorros Provincial.

A las 10 de la noche.—Día 29 de Abril.

Para jóvenes y muchachas

JUAN ROSELL

del Consejo Diocesano de los J. de A. C.

LA FELICIDAD CONYUGAL

(armonía intelectual, moral,
social, psicológica, religiosa)

Presentación del libro: **Catalina o el aprendizaje de la vida conyugal**